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Aviation World Information: Neues Passwort für den Zugang 
Aerodrome Manual/FRA Not // New password for access to 
Aerodrome Manual/FRA Not 
 
Sehr geehrte Kunden, 
 
seit heute gibt es ein neues Passwort für den Zugang zum Aerodrome Manual und entsprechend zur FRA Not 
(Notfallordnung der Fraport AG).  
 
Die Notfallordnung der Fraport AG regelt die Verfahrensweisen bei Notfällen im Bereich des Flughafen 
Frankfurt. 
Sie beschreibt die gemäß internationalen und nationalen Richtlinien zu treffende Vorbereitung auf Not- oder 
Sondersituationen, welche unseren Flughafen betreffen. Ziel der in der FRA Not definierten Verfahren ist es, die 
Auswirkungen von Notfällen zu minimieren. 
 
Den Zugriff zu den Dokumenten erhalten Sie wie gewohnt auf der Fraport-Homepage über die aktualisierten 
Zugangsdaten (siehe Anhang). 
 
Bei Fragen zu der FRA Not können Sie sich gerne an das Notfallmanagement wenden: 
notfallmanagement@fraport.de 
 
Mit freundlichen Grüßen 
  
Fraport AG 
Traffic Development & Customer Management Airlines 
 
 
 
Dear Customers, 
 
As of today, there is a new password for accessing the Aerodrome Manual and the FRA Not (Emergency 
Response Manual of Fraport AG). 
 
Fraport AG's Emergency Response Manual governs the procedures to be followed in the event of emergencies 
at Frankfurt Airport. 
It describes the preparations to be made in accordance with international and national guidelines for emergency 
or special situations affecting our airport. The aim of the procedures defined in the FRA Not is to minimize the 
impact of emergencies. 
 
You can access the documents as usual on the Fraport homepage using the updated access data (see 
attachment). 
 
If you have any questions regarding the FRA Not, please feel free to contact the Emergency Management: 
notfallmanagement@fraport.de    
 
Best regards,  
 
Fraport AG 
Traffic Development & Customer Management Airlines 

mailto:notfallmanagement@fraport.de
mailto:notfallmanagement@fraport.de


 

Subject: New password for access to Aerodrome Manual  

 

Dear Customers, 

 
the reviewed Emergency Response Manual of Fraport AG (FRA Not) was published on 
July 12, 2024. In the future we will offer you and your company the opportunity to view 
and download these documents as part of the Aerodrome Manual (Part E, Item 19) to 
make it easier for you to access the current document and the associated annexes. 
 
Since you, as a user of the airport, have access authorization for security-controlled 
areas (e.g., the apron), you and your company can view the parts of the Aerodrome 
Manual that are relevant to you, in accordance with VO (EU) 139/2014. 

 
The following path takes you directly to the Aerodrome Manual in the password-
protected area of our homepage: 
 
https://www.fraport.com/de/geschaeftsfelder/service/geschaeftspartner/richtlinien-und-
zahlungsbedingungen.html 
 

 

The login details are: 

 

Username:  AirportUser 

Password:  FRA!prt#am2 

 

 

Please treat the data provided to you responsibly and do not share it with third parties. 

You will find a step-by-step instruction at the end of this document. 

 

You will be informed in time about common updates of the FRA Not and changes to the 

access datas via this communication channel. 

 
 

    
  +49 69-690-29206 09.04.2025 

.2022 

 
 

  

   
- notfallmanagement@fraport.de 

 

 

 

Distributor Aviation World Express 
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If you have further questions on this topic, please do not hesitate to contact us via 

notfallmanagement@fraport.de. 

 

Best regards, 

 

Emergency Management of Fraport AG 
  

mailto:notfallmanagement@fraport.de
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Step-by-step instruction to the FRA Not: 

 

You will find both a German and an English version of the FRA Not on Fraport AG 

Aerodrome Manual. Unfortunately, you can currently only access the document via the 

German-language version of the website. We are working on a solution so that you will 

be able to reach the FRA Not via the English version of the website in the future. 
 

1. Open the Aerodrome Manual link above and click „Anmeldung zum Aerodrome 
Manual“ 

 
 

2. Log in using the login details above 
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3. Scroll to “19. Emergency plan (FRA Not)” and open it with the arrow on the right

 
4. Click on “19.1 – C4.1 FRA Not – Englisch” to open the English version of the 

document 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  



 

Betreff: Neues Passwort für den Zugang Aerodrome Manual 

Sehr geehrte Kunden, 

 

die aktualisierte Notfallordnung der Fraport AG (FRA Not) wurde zum 12. Juli 2024 

veröffentlicht. Um Ihnen den Zugriff zu dem aktuellen Dokument sowie den 

dazugehörigen Anlagen zu vereinfachen, bieten wir Ihnen und Ihrem Unternehmen 

künftig die Möglichkeit, diese Unterlagen als Teil des Aerodrome Manuals (Teil E, Punkt 

19) einzusehen und herunterzuladen.  
 

Da Sie, als Nutzer des Flughafens, über Zutrittsberechtigungen für sicherheitskontrollier-

te Bereiche (z.B. das Vorfeld) verfügen, wird Ihnen und Ihrem Unternehmen Einsicht in 

die für Sie relevanten Teile des Aerodrome Manual (Flugplatzhandbuch), gemäß VO 

(EU) 139/2014, gewährt. 

 
Unter dem folgenden Pfad gelangen Sie direkt zum Aerodrome Manual im 
passwortgeschützten Bereich unserer Homepage: 
 
https://www.fraport.com/de/geschaeftsfelder/service/geschaeftspartner/richtlinien-und-
zahlungsbedingungen.html 
 

 

Die Zugangsdaten lauten: 

 

Nutzername:  AirportUser 

Passwort:  FRA!prt#am2 

 

 

 
 

    
 nfm +49 69-690-23663 09.04.2025 

     

 
 

  

   
- notfallmanagement@fraport.de 

 

 

 

Verteiler Aviation World Express 
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Eine Schritt-für-Schritt Anleitung finden Sie am Ende dieses Schreibens. Bitte 

behandeln Sie die Ihnen zur Verfügung gestellten Daten verantwortungsvoll und geben 

diese nicht an Dritte weiter. 

 

Über künftige Aktualisierungen der FRA Not sowie Änderungen an den Zugangsdaten, 

werden Sie über diesen Kommunikationsweg rechtzeitig informiert. 
 
Für weitere Fragen zu diesem Thema stehen wir Ihnen unter 
notfallmanagement@fraport.de gerne zur Verfügung. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Notfallmanagement der Fraport AG 
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Schritt-für-Schritt-Anleitung zur FRA Not: 

 

Sie finden sowohl eine deutsche als auch eine englische Version der FRA Not auf dem 

Aerodrome Manual der Fraport AG. Leider erreichen Sie das Dokument aktuell nur über 

die deutschsprachige Version der Webseite. Wir arbeiten an einer Lösung, dass Sie die 

FRA Not zukünftig auch über die englische Version der Webseite erreichen. 

 
 

1. Öffnen Sie den obenstehenden Link zum Aerodrome Manual und klicken Sie auf 
„Anmeldung zum Aerodrome Manual“ 

 
 

2. Melden Sie sich mit obenstehenden Zugangsdaten an 
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3. Srollen Sie zu „19. Notfallplan (FRA Not)“ und klappen dies mit dem Pfeil rechts 

auf 

 
 

4. Klicken Sie auf „19.1 – C4.1 FRA Not – Deutsch“, um die deutsche Version des 

Dokuments zu öffnen 

 

 

 

 

 

 

  




